

PROPUESTA DE VALOR

La propuesta de valor de la empresa JASS consiste en prestar un servicio sencillo, con el fin de ayudar a todas las personas que en cualquier momento de su vida requieran o necesiten ayuda en la vida cotidiana; entre ellas pueden ser la realización de diferentes actividades: como la compra, la realización de las comidas, la limpieza de la casa... pero también se proporcionará ayuda en el ámbito psicológico, es decir, podrán ayudar a superar la soledad, el aislamiento o cualquier situación que requiera un riesgo psicológico... Con esto, la empresa quiere facilitar que en el momento que se sientan solos o que necesiten de un acompañamiento tengan la posibilidad de acceder a un servicio sin ninguna complicación. Además, podrán acceder a este servicio personas en situación de dependencia, personas que se encuentren en una situación totalmente independiente pasando una escala pueden acceder a este servicio también.



La empresa JASS tiene también un apartado de voluntariado para cualquier persona que esté interesada en ayudar y pueda echar una mano a la empresa, por ello, esto tiene una recompensa de tener el servicio totalmente gratuito para poder fomentar el interés de las personas en nuestro servicio. Con el apartado del voluntariado se puede observar los puntos que los clientes valoran y así poder ir mejorando el servicio. Otro punto a favor de la empresa es que las personas que necesiten de ayuda de la empresa JASS podrán socializar con los voluntarios e incluso llegar a tener una estrecha relación.

El gran punto a favor de la empresa JASS, que la diferencia del resto de servicios, se trata de ofrecer un servicio destinado a todas las personas en situación de dependencia que necesiten cualquier tipo de ayuda que la empresa pueda ofrecer. El servicio tiene la opción de acceder a él muy fácilmente, realizando una llamada al número de teléfono de esta empresa podrás obtener sus servicios, sin tener que pasar por ningún tipo de escala de valoración y sin tener que realizar ningún papeleo. Por otro lado, también tendremos en cuenta que el coste del servicio supondrá el mínimo coste posible.

El coste de este servicio varía dependiendo de las características y necesidades de la persona, teniendo en cuenta las necesidades a las que haya que asistirles.

Su valor es indefinido pero las facturas serán mensuales. En caso de requerir este servicio todas las veces que necesites al mes pueden acceder al servicio PREMIUM que consiste en tener la opción de acceder a todos los apartados, que podréis informaros de ellos en el apartado de las actividades clave. del servicio que sean de ayuda. Con estas opciones la empresa JASS quiere dar la opción de que cualquier persona independientemente de su estado económico pueda disponer de él.